

学校だより

令和6年6月25日(火)



相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校
校長 坂井 雪絵

めざす児童像：自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

健やかな体で 楽しく運動を

<きれいなプールで>

6月12日(水)今年度のプール開きが行われました。暑い日でしたので体育館でお話を聞いた後、いよいよプールへ。改修後のプールを見るのが初めての子供たちは、きれいになったプールにとてもうれしそうでした。安全祈願とお清めを行った後は、6年生が模範泳法を披露してくれました。クロール、平泳ぎ、背泳ぎ、バタフライなど、様々な泳ぎに、1~5年生からは、「お〜」と、どよめきの声が上がっていました。泳ぎが得意な子もいれば苦手な子もいると思いますが、一人一人が自分のめあてに向かって、頑張ることができるように、励ましながら指導していきたいと思ひます。

また、プール開きに先立ち6月7日(金)には、羽咋消防署の方々を招いて、学校職員が救急救命法の講習を受けました。万が一にも備えながら、まずは安全に楽しく水泳ができるように、目配りしていきたいと思ひます。ご家庭でも体調管理、健康観察など、ご協力をお願いします。



安全への願いを込めてお清めを



6年生の泳ぎに歓声が沸いたプールサイド



救命法をしっかりと訓練

いろいろ体験、いろいろ発見！

<3年生が「近岡屋醤油」さんを見学>

6月5日(水)に3年生が総合的な学習の一環で「近岡屋醤油」さんに伺い、醤油のできる工程を見せていただきました。3年生は興味津々で大きな樽を見たり、醤油を味見したりして、とても有意義な見学となりました。地震の影響もあり大変だったと思ひますが、快く見学させてくださった「近岡屋」さん、本当にありがとうございました。



わかりやすい説明と
様々な体験のおかげで
子供たちもたくさん
発見がありました。

<2年生が町探検>

6月11日(火)に2年生が、生活科の学習で、町探検に出かけました。行き先は、「ファミリーマート」さん、「駒弥」さん、「町埋蔵文化財センター」の3カ所です。「何がよく売れるんですか」「今のおすすめは何ですか」「昔のものをどうやって見つけたんですか」など、それぞれの場所で、聞きたかったことを質問して熱心にメモをとっていました。「こんなすごいところがあるなんて、今度家の人と来たいな」という声も聞かれました。子供たちの町への関心も高まり、ご協力いただいた方々に感謝です。



割引の札や、見やすいショーケース等、お店の工夫を発見！



三千年前の遺跡にびっくり！

<6年生が出前考古学教室を体験>

6月20日(木)に6年生が社会科の学習で、石川県埋蔵文化財センターの「出前考古学教室」を体験しました。6年生は、石器の切れ味を体感したり、火起こしを体験したり、自分の目と手を使って体験することで、縄文時代の暮らしについて思いをはせていました。



センターの方のお話を興味深く聞きます



石器の切れ味を体験



交代しながら火起こし。難しい！

<お日さまクラブの皆さんによる読み聞かせ>

毎週水曜日の朝自習の時間に「お日さまクラブ」の皆さんが読み聞かせに来てくださっています。また、6月には1~3年生に楽しいお話会を催してくださいました。4~6年生は10月の予定です。子供たちは、想像力を働かせて、場面を思い浮かべてお話の世界に浸ります。ICTが進んでも、読書の良さは変わりません。今後も、本に親しむ活動を続けていきます。



読み聞かせは高学年も真剣



改修した図書室でお話会



楽しい時間をありがとうございます

地域の皆さんへのお知らせ

保護者の方々にはお伝えしてありますが、今年度の2学期は8月28日(水)からです。